



À Mesdames et Messieurs

Les gouverneurs de province, les présidents et membres des collèges provinciaux,

Les bourgmestres et membres des collèges communaux,

Les présidents des conseils de l'action sociale,

Les présidents des intercommunales,

Les présidents des sociétés de logement de service public,

Les chefs de zone de police,

Les fonctionnaires dirigeants des unités d'administration publique,

La Secrétaire générale et les Directeurs généraux du Service public de Wallonie,

Objet : Invitation à participer à la première édition du « Prix wallon du marché public le plus responsable » et promotion des outils achats publics responsables

Le Gouvernement wallon s'est engagé à rendre les marchés publics plus responsables à l'horizon 2020 au travers du 2e Plan d'actions achats publics responsables. Ce plan poursuit en particulier trois objectifs stratégiques transversaux : la lutte contre le dumping social, le renforcement de l'accès des PME aux marchés publics, et la gestion efficiente des ressources.

Pour soutenir les pouvoirs adjudicateurs dans cette démarche et mettre à l'honneur ceux qui s'y engagent, nous avons le plaisir de :

- vous inviter à introduire votre candidature pour la 1e édition du « Prix wallon du marché public le plus responsable » dont la remise des prix se tiendra le 20 septembre 2018. Toutes les expériences en matière d'intégration de considérations environnementales, sociales et/ou éthiques sont enrichissantes, à partager et ont leur chance! L'appel à candidatures est joint à ce courrier et se clôture le 24 août.
- vous informer des outils mis à votre disposition (guide, clauses-types, etc.) et des activités organisées (ateliers, formations, etc.) dans le dépliant joint à ce courrier. N'hésitez pas à les faire connaître et à les utiliser au sein de votre organisation.

Comme vous le savez, les dépenses publiques représentent environ 7 % du PIB de la Wallonie, les marchés publics constituent donc un levier d'influence considérable sur le développement de notre région. Nous tenons à encourager chaque acteur public à adopter à son niveau une politique d'achats qui apportera une plus-value pour la société, que ce soit en contribuant à lutter contre les changements climatiques, à réduire les quantités de déchets produites, à intégrer des personnes en difficulté dans le monde du travail, à lutter contre le dumping social, etc.

En comptant sur votre participation au « Prix wallon du marché public le plus responsable », nous vous prions de croire, Mesdames, Messieurs, à l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Valérie DE BUE

**Carlo DI ANTONIO** 

Coron

La Ministre des Pouvoirs locaux, du Logement et des Infrastructures sportives Le Ministre de l'l'Environnement, de la Transition écologique, de l'Aménagement du territoire, des Travaux publics, de la Mobilité, des Transports, du Bien-être animal et des Zonings

Alda GREOLI

Vice-présidente du Gouvernement wallon Ministre de l'Action sociale, de la Santé, de l'Egalité des chances, de la Fonction publique et de la Simplification administrative